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      ДОКУМЕНТЫ

Сегодня в полной версии «Областной газеты» опубликованы

Постановление Правительства 

Свердловской области

 от 28.08.2013 №1053-ПП «Об отчёте об исполнении областного 
бюджета за полугодие 2013 года». 

По статистике, раз в год каж-дый третий екатеринбуржец обращается в скорую помощь. В Екатеринбурге на вызовах работает 113 бригад. Много это или мало? Как член про-фильной комиссии Министер-ства здравоохранения России я могу сравнивать положение с  «неотложками» в Екатерин-бурге и других городах стра-ны. Так вот, примерно в близ-ком нам по населению Челя-бинске осталось только 56 бригад.Это вовсе не означает, что у нас всё идеально. Но мы не остаёмся наедине со своими проблемами. Вот пример. Ста-ли уходить водители, причина понятна: небольшая зарплата. И городские власти установи-ли для этой категории наших сотрудников муниципальную надбавку. Замечательно! По-ложение улучшилось. Здравоохранение в нашей стране сравнительно недавно финансировалось по остаточ-ному принципу, но, к счастью, это в прошлом. Мы обновляем за год по 14-15 автомашин. Та-кого не было никогда. По фе-деральной программе до 2018 года получим восемнадцать реанимобилей. За три года мы открыли две новые подстан-ции, в следующем запустим ещё одну – в районе ЖБИ. Руководители разных уровней, депутаты хорошо по-нимают, что без внедрения новых технологий в медицине не может быть сильного госу-дарства. Большинство из них – члены партии «Единая Рос-сия». Поэтому я вижу здесь партийно-государственный подход к решению социаль-ных проблем. Обсуждаемая сейчас про-грамма «Столица» касается нас напрямую. От качества до-рог, состояния подъездов, ис-правности лифтов зависит, как скоро придёт на помощь скорая. Извините за каламбур. Мы заинтересованы, чтобы нашим бригадам было макси-мально комфортно работать в городской среде.В 2012 году бюджет стан-ции скорой помощи в Екате-ринбурге составлял 998 мил-лионов рублей. На мой взгляд, это немалая сумма, достаточ-ная для оказания неотлож-ной медпомощи жителям ме-гаполиса. В нынешнем году финансирование нашей орга-низации перевалило за мил-лиард рублей. Это свидетель-ствует о том, что власть не на словах, а на деле понимает важность нашей работы.Кстати, среди депутатов Екатеринбургской городской Думы немало представителей медицинского сообщества, и они здорово помогают родной отрасли. Такую тенденцию, я уверен, надо сохранить. Далёк от мысли, что у нас в медицине всё идеаль-но. Это не так. Но определён вектор её развития. Внедря-ются передовые технологии лечения, улучшаются соци-альные гарантии медработ-никам, привлекаются моло-дые кадры. У власти, докто-ров, партии «Единая Россия» сложилось одинаковое пони-мание того, как сделать оте-чественную медицину дей-ствительно доступной и ка-чественной. Мы и движемся к этой цели. Медики – предста-вители достаточно консерва-тивной профессии. Вероятно, поэтому врачи, фельдшеры, медсёстры ценят стабиль-ность. В том числе стабиль-ность и преемственность власти в Екатеринбурге. В ноябре этого года ека-теринбургской станции ско-рой медицинской помощи ис-полнится 90 лет. Без мало-го столетие сотрудники на-шей службы приходят на по-мощь свердловчанам-екате-ринбуржцам. И впредь будем это делать.

Игорь ПУШКАРЁВ, главный врач cтанции скорой медицинской помощи, член штаба общественной поддержки партии «Единая Россия»«Скорая» идёт на поправку
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1 Ивачев Александр Николаевич / КПРФ
2 Шилков Данил Евгеньевич / ЛДПР
3
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9 1 1

 о поступлении и расходовании средств избирательных фондов зарегистрированных кандидатов в депутаты Законодательного Собрания Свердловской области по Кировскому одномандатному 
избирательному округу № 8
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191 000 191 000 190 999 154 100 36 899
20 453 20 453 20 453 20 453

Иофе Лев Маркович / ПАТРИОТЫ 
РОССИИ 13 500 13 500 5 300 5 300
Варакина Людмила Владимировна / 
Российская партия пенсионеров за 
справедливость
Воробьев Владимир Александрович / 
УМНАЯ РОССИЯ
Киселёв Константин Викторович / 
Гражданская Платформа
Воробьев Никита Сергеевич / 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 950 000 950 000 853 512 307 082 400 998 145 432
Матерн Анатолий Иванович / ЕДИНАЯ 
РОССИЯ 2 490 000 1 990 000 500 000 1 773 169 608 274 126 700 17 000 1 021 195 495 000 п.11 ст.73 

ИК СО
Еремина Галина Степановна / Народная 
партия  "За женщин России" 12 000 3 500 1 000 7 500 11 500 4 617 6 883

Избирательная комиссия Свердловской области.

Татьяна БУРДАКОВА
Вчера в Санкт-Петербурге 
открылся форум G20, где со-
брались руководители стран, 
входящих в так называемую 
«Группу двадцати». В пред-
дверии этого события Пре-
зидент России Владимир Пу-
тин дал интервью коррес-
пондентам Первого канала 
Кириллу Клеймёнову и Ассо-
шиэйтед Пресс Джону Дани-
шевски.

Перезагрузка, 
заморозка, 
похолодание?Под аббревиатурой G20 по-нимается объединение глав государств и правительств 19 стран мира и ЕС. Отличитель-ной чертой нынешнего самми-та стало сильное влияние на него конфликта в Сирии. Не-удивительно, что Джон Дани-шевски в первую очередь спро-сил Владимира Путина именно об этом.

— Какой будет российская позиция, если появятся точные доказательства, что химиче-ские атаки проведены прави-тельством Сирии? Вы согласи-тесь с нашей военной операци-ей? — задал вопрос он.— Я этого не исключаю. Но хочу обратить ваше внимание на одно принципиальное об-стоятельство. В соответствии с действующим международ-ным правом санкцию на приме-нение оружия в отношении су-веренного государства может дать только Совет Безопасно-сти ООН. Любые другие поводы, которые оправдывали бы при-менение силы в отношении су-веренного государства, недопу-стимы, — категорично выска-зался Президент России (цитата с сайта Кремля — прим. ред.).Другая острая тема россий-ско-американских отношений — дело Эдварда Сноудена.— Мы не Сноудена защи-щаем, мы защищаем опреде-лённые нормы взаимоотноше-ний между государствами, — пояснил Владимир Путин. Он 

подчеркнул, что между Росси-ей и США до сих пор нет согла-шения о взаимной выдаче пре-ступников.— Заключайте тогда с нами соглашение. Не хотите —  не надо. Отдавайте наших банди-тов. Не хотите — не надо. А по-чему же вы требуете от нас вы-дачи в одностороннем поряд-ке? Что это за снобизм такой? — добавил Президент РФ.В ходе диалога Кирилл Клеймёнов попросил Владими-ра Путина охарактеризовать российско-американские вза-имоотношения: «Была переза-грузка, сейчас это заморозка, похолодание?»— Нет, это текущая рабо-та, отстаивание своих интере-сов. Да, она не покрыта розами, сложна и трудна. Но как прези-дент Обама избирался амери-канским народом не для того, чтобы быть приятным для Рос-сии, так и ваш покорный слу-га был избран народом России не для того, чтобы быть прият-ным для кого-то, — сказал гла-ва государства.

Бюджетный 
прогноз на завтраКогда всю планету лихо-радит из-за войны на Ближ-нем Востоке, первыми реаги-руют финансовые биржи: под-нимаются или падают цены на нефть, то же самое происходит с ценами на металлы. А это уже напрямую влияет на экономи-ку нашей страны. Во время не-давней поездки Владимира Пу-тина на Дальний Восток про-звучала информация о возмож-ном сокращении расходных статей федерального бюджета. Во время интервью в преддве-рии саммита корреспонденты не упустили случая уточнить: это что, секвестр бюджета?—  Напомню, что секвестр — это грубое урезание всех рас-ходов без исключения на опре-делённую величину, вне зави-симости от приоритетов. Такой ситуации у нас сейчас нет, у нас же не минус, а у нас небольшой, но всё-таки рост по сравнению с прошлым годом, — разъяс-нил Владимир Путин. — Но 

проблема в том, что мы пред-полагали, что рост будет боль-ше, а, следовательно, и доходов бюджета — больше. Теперь же очевидно, что на сегодняшний день прогноз немножко дру-гой, экономика растёт, но мед-леннее, доходов будет меньше, а значит, и тратить нам нуж-но аккуратнее. Это не секвестр, нам нужно сделать ещё один прогноз развития экономики и, исходя из него, наметить рас-ходы, определив приоритеты.По мнению Президента РФ, основная задача саммита «Большой двадцатки» заклю-чается в том, чтобы в ходе дис-куссии найти тот набор эконо-мических мер, который позво-лит всем странам мира с наи-меньшими потерями пройти через политические потрясе-ния.— Подготовлен так назы-ваемый «Петербургский план» развития мировой экономики, — поделился планами на рабо-ту в ходе петербургского сам-мита Владимир Путин.

В режиме жёсткого диалогаНа политклимат саммита «Большой двадцатки» повлиял «холодный» ветер из Сирии

Анна ОСИПОВА
По самым свежим данным, 
в комплексную программу 
«Столица» поступило уже 
около 12 тысяч предложе-
ний от жителей Екатерин-
бурга. Горожане просят на-
ладить коммунальное хо-
зяйство, благоустроить и 
озеленить дворы и изба-
вить областной центр от 
пробок. 

«Столице» 
поверилиВчера о предложениях го-рожан доложили куратору программы «Столица» вице-губернатору — руководите-лю администрации губерна-тора Свердловской области Якову Силину. Он признался, что не ожидал такого количе-ства откликов.— Одна из причин: люди увидели, что реально строят-ся объекты. Можно обещать сколько угодно, но если ты не покажешь через несколь-ко месяцев результаты… Уви-дели, что идёт реконструкция скверов и парков — на сле-дующий год поступило в не-сколько раз больше предло-жений по озеленению. Очень хорошая реакция говорит о доверии к программе. Важно, чтобы то, что предлагают лю-ди, совпадало с проектами, — считает Яков Силин.Он рассказал, что еже-годно осенью, когда форми-руются областной и город-ской бюджеты, программу будут корректировать с учё-том поступивших от населе-ния идей. Кроме того, правки будут вноситься и по ходу — если разрешение проблемы не требует больших затрат и долгого проектирования, разбираться с ней будут сра-зу. Отдельно подчеркнём, что прямое общение с жителями Екатеринбурга продолжится на всём  протяжении реали-зации программы «Столица», 

Есть идея?Программу «Столица» будут корректировать каждую осень

только первый этап которой рассчитан на пять лет.
Что предлагают?Больше половины пред-ложений, поступивших в программу «Столица», так или иначе затрагивают сфе-ру жилищно-коммунально-го хозяйства, благоустрой-ства дворов и проблему пар-ковок. Пожалуй, и без стати-стики можно согласиться, что это — самые болезненные проблемы для жителей Ека-теринбурга. На втором ме-сте — идеи по озеленению го-рода, а на третьем — вопро-сы дорожной и транспортной инфраструктруы. Горожане просят ремонтировать доро-ги, строить развязки, решить вопрос с пробками и, конечно же, снизить стоимость проез-да в общественном транспор-те для пенсионеров. Немало обращений связано со строи-

тельством: люди жалуются на точечную застройку и просят сделать жильё доступным. — По коммунальному хо-зяйству поступило 52 про-цента предложений, по бла-гоустройству — 23 процен-та… Это отражение тех про-блем, которые есть, и тех, ко-торые уже решены. Почему по дорогам всего десять про-центов предложений? Пото-му что люди видят, что до-роги уже реконструируются, что строятся новые, — сказал вице-губернатор. Характерно, что если часть предложений действи-тельно требует подробного и тщательного рассмотрения, то некоторые вопросы и идеи граждан вообще сложно от-нести к «Столице». — Это лишь подтверждает, что постоянная обратная связь с населением просто жизненно необходима в системе управ-ления городом. Жители, полу-

чив хоть какой-то канал свя-зи с властью, кинулись к не-му с ворохом всех своих про-блем, не разбирая, — отметил Вахтанг Ахалая, член рабочей группы по сбору предложений в программу «Столица», ответ-ственный за обратную связь. 
Под программой…С учётом разнообразия идей от населения рабочая группа уже подготовила не-сколько подпрограмм в рам-ках «Столицы»: увеличение количества мест в детских садах и ремонт поликлиник. Последняя была разработана по поручению Якова Силина,  общий объём финансирова-ния — 1,5 миллиарда рублей. В рамках этой подпрограммы будут обновлены здания по-ликлиник, которые обслужи-вают до 80 процентов населе-ния Екатеринбурга. Что касается детских са-

дов, то здесь работа во многом даже выходит за рамки «Сто-лицы» — финансирование со-ставляет 5,6 миллиарда ру-блей, в том числе средства фе-дерального и областного бюд-жета. Вводить дополнитель-ные места в садиках предпо-лагается за счёт расширения групп, возврата зданий быв-ших детсадов, строительства новых и реконструкции ста-рых, а также за счёт открытия групп для детей дошкольного возраста в общеобразователь-ных учреждениях. Кроме того, в стадии дора-ботки находятся ещё три под-программы — ремонт подъ-ездов многоквартирных до-мов, сохранение культурно-го наследия и развитие отда-лённых территорий Екате-ринбурга. Всего проект про-граммы «Столица» планиру-ется расширить до девяти на-правлений.

Вчера ученики 
гимназии №35 
опробовали 
стадион, 
который был 
реконструирован 
аккурат к 
80-летию школы. 
Современное 
покрытие, 
несколько 
оборудованных 
площадок, мощное 
освещение — 
погонять мяч на 
этом стадионе 
мечтают не только 
дети, но и взрослые 
из соседних 
домов. Яков Силин 
рассказал, что в 
рамках программы 
«Столица» в 
ближайшие 
три года в 
Екатеринбурге 
появится как 
минимум 21 
подобный стадионА
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От G20 к ЭКСПО-2020

Губернатор Свердловской области Евгений 
Куйвашев представил заявку Екатеринбур-
га на право проведения Всемирной универ-
сальной выставки в 2020 году российским 
и иностранным журналистам, приехавшим 
на саммит стран «Большой двадцатки» в 
Санкт-Петербург.

Евгений Куйвашев напомнил, что Рос-
сия принимала участие во всех всемирных 
выставках, но ещё ни разу не удостоилась 
чести принимать ЭКСПО у себя. Заявку ак-
тивно поддерживают Президент РФ Вла-
димир Путин, правительство России, МИД 
и сами свердловчане — за проведение вы-
ставки в Екатеринбурге выступают 80 про-
центов жителей.

Губернатор рассказал представителям 
СМИ об ЭКСПО-парке, который в случае по-
беды российской заявки появится на бере-
гу Верх-Исетского пруда, и наследии, кото-
рое останется после выставки. Это совре-
менная рекреационная зона, идеальные ус-
ловия для ведения бизнеса, комфортное 
жильё. Журналисты в ответ поинтересо-
вались инвестициями, необходимыми для 
строительства такого ЭКСПО-парка. 

- Россия подтвердила затраты в рай-
оне двух миллиардов долларов на стро-
ительство ЭКСПО-парка и инфраструкту-
ры. Мы предполагаем такое же количество 
привлечь за счёт частного бизнеса. Точ-
ную сумму не назову, но порядок цифр та-
кой, — ответил Евгений Куйвашев, как со-
общает департамент информполитики гу-
бернатора.

Глава региона пригласил журналистов 
посетить Екатеринбург, отметив, что те, кто 
был здесь пять лет назад, сегодня город не 
узнают. 

Елена СЕРГЕЕВА

Евгений Куйвашев отметил, что Екатеринбург выбран 
потенциальным местом проведения ЭКСПО не случайно — 
это наиболее динамично развивающийся город России
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Аркадий Дворкович 

назвал ситуацию 

с «Уралкалием» 

неприемлемой

Вице-премьер Российской Федерации Ар-
кадий Дворкович провёл переговоры с пер-
вым заместителем премьер-министра Бело-
руссии Владимиром Семашко, в ходе которых 
заявил, что российское руководство счита-
ет неприемлемой ситуацию с арестом в Бело-
руссии генерального директора «Уралкалия» 
Владислава Баумгертнера.

Как сообщает ИТАР-ТАСС, во время этих 
переговоров стороны также согласовали ба-
ланс поставок нефти в Белоруссию и затро-
нули вопрос о взаимоотношениях в сфере 
сельского хозяйства. При этом Аркадий Двор-
кович особо отметил, что взаимодействие по 
всем вопросам будет зависеть от дальнейше-
го развития отношений между двумя страна-
ми. А на это непосредственное влияние ока-
зывает ситуация с арестом руководителя 
«Уралкалия».

Напомним, 30 июля 2013 года «Уралка-
лий» объявил о решении прекратить экспорт-
ные продажи через Белорусскую калийную 
компанию. Из-за возможного падения цен на 
мировом рынке заявление «Уралкалия» вы-
звало резкое снижение котировок ценных бу-
маг самого «Уралкалия», а также и основных 
игроков рынка. 26 августа Владислав Баум-
гертнер был задержан в Минске сразу после 
переговоров с премьер-министром Белорус-
сии Михаилом Мясниковичем. Представители 
белорусской стороны объяснили это рассле-
дованием уголовного дела о злоупотреблении 
должностных лиц Белорусской калийной ком-
пании служебными полномочиями в корыст-
ных целях.

Греция опять нуждается 

в помощи ЕС

Руководство Евросоюза заявило о том, что 
Греция вряд ли справится с сокращением 
госдолга без дополнительной финансовой 
помощи со стороны ЕС. 

Как сообщает ИТАР-ТАСС, речь идёт о вы-
делении в течение ближайших двух лет из 
бюджета стран-членов ЕС ещё десяти милли-
ардов евро.

Татьяна БУРДАКОВА


